



Momento de las votaciones para aprobar el presupuesto de este año en el pleno celebrado ayer. ■ A. L.

Ermua aprueba el presupuesto con el único apoyo de la mayoría socialista

Todos los grupos de la oposición votaron en contra de las cuentas para el presente año, que invertirán 2,2 millones de euros en diferentes proyectos

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El presupuesto municipal de Ermua para 2010 se aprobó ayer pese a los votos en contra de todos los grupos de la oposición. Se trata de unos presupuestos afectados por la crisis en los que figuran menores ingresos y, por tanto, también se recortarán los gastos y el montante destinado al capítulo de inversiones.

La inversión de estos presupuestos en proyectos locales alcanzará los 2,2 millones de euros, mientras que en el anterior ejercicio fue de 3,7 millones. Los proyectos más im-

portantes serán; el remate del Cinema (1,5 millones de euros) y la conclusión del edificio de terciario (con 9 millones) prevista para este año. Se invertirán también 3 millones de euros en los proyectos de apartamentos para jóvenes de Abeltxe y la zona.

La última partida importante será la destinada a la inclusión de fibra óptica con alrededor de 800.000 euros, de los 5 millones que costará el proyecto y que se incluirá en los presupuestos de próximos ejercicios.

Los ingresos que percibía el consistorio han disminuido, ya que en 2008 se ingresaban 23,5 millones de euros en las arcas municipales y en 2010 se prevén 20,4 millones. En definitiva el 15% menos. En total se perderán 2,2 millones de euros de la totalidad de los ingresos que percibe el Ayuntamiento. En concreto, el dinero que aporta Udalkutxa (Diputación) y que es la cantidad más importante que percibe el Ayuntamiento, ha descendido de los 11 mi-

llones a los 9,2 que percibirá en 2010.

Los ingresos propios de la recaudación municipal se mantienen en 2010, salvo el impuesto generado por la construcción que disminuye un 80%, de 500.000 a 100.000 euros. El Ayuntamiento, además, prevé que perderá alrededor de 800.000 euros de lo que percibía de otras administraciones públicas.

El gasto también se reducirá consecuentemente, «haciendo un esfuerzo de austeridad en el gasto ordinario (personal, luz o teléfono) y en las transferencias (euskaltegi, IMD, Mancomunidad)», explicaban los responsables municipales. Este gasto corriente se reduce en un 2,5%, es decir, se ha pasado de 17,4 millones de euros a gastar 500.000 euros menos.

Durante el pleno de aprobación del presupuesto local el alcalde, Carlos Totorika, y el teniente de alcalde, Félix Prol, insistieron en que «no hay descensos de 30 o 40% en los gastos municipales, ni en las partidas destinadas a Bienestar Social ni

a empleo como se ha recogido en una moción presentada por otro grupo, sino que hay proyectos que concluyen o servicios que financiarán otras administraciones, y por eso desaparece su partida presupuestaria». Esta afirmación se refería a la crítica realizada por Ezker Batua en sus enmiendas a la totalidad, en las que tildaba estos presupuestos de «antisociales» por reducir partidas en la exclusión social, en el piso refugio y en otras políticas referentes a lo social o lo laboral.

Postura de la oposición

Los socialistas negaron estas acusaciones y se refirieron a que desaparecen las partidas del Centro de Día o las destinadas a las rentas de alquileres de personas en exclusión social, «porque pasan a ser financiadas por la Diputación y el Gobierno Vasco». Además enumeraban varios proyectos y entre ellos explicaban que «desaparece la inversión en el Plan de Igualdad porque ya se ha concluido y el piso refugio perci-

PRESUPUESTOS 2010

► **Ingresos.** Descienden 2,2 millones, un 15%, de 23,5 en 2008 a 20,4 en 2010. Udalkutxa pasa de 11 a 9,2 millones e ingresos propios de 17,9 a 17,4 millones. Y las transferencias de capital descienden en 800.000 euros.

► **Gastos.** El gasto ordinario ha descendido en 2,5%, (500.000 euros) de 17,9 ha pasado a 17,4. En inversiones hubo 3,9 millones en 2009 y ahora 2,2 en 2010.

birá 850 euros más y lo que se elimina del 8 de marzo y del 25 de noviembre son gestiones administrativas y no presupuesto». Concluyen aclarando que las partidas destinadas a empleo contaban con un incremento del 21% este año.

Partido Popular, EAJ-PNV y Ezker Batua votaron en contra de los presupuestos de este año. EB y PP incluyeron además sendas enmiendas a la totalidad para tratar de evitar la aprobación de los presupuestos municipales.

Los populares propusieron una reducción mayor en los gastos corrientes «ya que sólo se ha previsto un 2,96% menos» y en sus enmiendas proponían la adquisición de mobiliario para el vestuario femenino de la policía local, al igual que adecuación del vestuario, incluir el programa matemáticas solidarias, aportar multiseparadores para los cubos de basura de las familias ermuarras, realizar una campaña de sensibilización sobre las víctimas del terrorismo o reforzar el fomento del empleo en los colectivos de hombres y mujeres mayores de 40.

El PNV solicitó que se aportara más cantidad al Departamento de Acción Social «porque el presupuesto de gastos en inferior en 9,26% a los ingresos totales y el mayor gasto lo supone el personal con 400.000 euros de los 861.000 presupuestados». También acusaron al PSE de que «las liquidaciones de 2007 y 2008 dejan sabor amargo tanto en la concreción presupuestaria como en su ejecución». Por último, solicitaron un mayor presupuesto para la dinamización de la comunicación del euskaltegi municipal, cuyo presupuesto descendía en un 6%.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA943 464 622	
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	No hay sesión
ERMUA	
LOBIANO KULTUR Goienkale s/n	No mires para abajo 19.00 y 21.30 h.
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00, 7.30, 8.00, 8.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.50.	
Sábados: 7.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30.	
Festivos: 9.30, 13.30, 18.30 y 20.30.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.30, 9.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.	
Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.	
Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45.	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45 y 13.30.	
Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00 y 18.00.	
EIBAR-SANTANDER	
Diario: 0.45, 6.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35.	
SANTANDER-EIBAR	
Diario: 3.45, 7.00, 12.30 (excepto domingos) y 15.30 (excepto sábados).	

Domingos: 12.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados: 14.15.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados: 14.45.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cad hora y a las 21.55	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9)	
EIBAR-ERMUA	
Noche: Alberdi (Zubiaurre, 9. Ermua).	

MENDARO

«Ser juez de paz es muy gratificante por el trato humano con la gente»

Juan Mari Uranga Juez de paz

II ÑIGO LAZKANO

MENDARO. Desde el pasado 2 de febrero se puede presentar en el Ayuntamiento la solicitud para ser el próximo juez de paz, ya que el actual juez de paz, Juan Mari Uranga, deja el cargo porque va a ocupar el mismo puesto en la vecina localidad de Elgoibar, lo cual no le dejará tiempo para acudir a Mendaro a desempeñar sus funciones.

– ¿Qué es un juez de paz?

– Es un órgano judicial unipersonal con jurisdicción en el ámbito local, en el que no existe un Juzgado de Primera Instancia, y son servidos por jueces no profesionales que llevan a cabo funciones jurisdiccionales. Es más que nada, un intermediario imparcial que trata de arreglar los problemas mediante el diálogo entre las dos partes enfrentadas, sin que tengan que llegar a los juzgados ordinarios.

– ¿Qué funciones desempeña?

– Atiendo el Registro Civil inscribiendo nacimientos, defunciones y celebrando bodas. También tramito, celebro y dicto sentencias en juicios de faltas por hechos de pequeña gravedad, como son los insultos, vejaciones o coacciones que hayan ocurrido en Mendaro, y por último también oficio actos de reconciliación, en donde primero me cito individualmente con cada una de las partes y luego en una tercera cita, nos juntamos todos para que yo proponga una solución intermedia al problema.

– ¿Desde cuándo desempeña estas funciones?

– Desde el año 2004.



Juan Mari Uranga. II LAZKANO

– ¿Está bien valorado económicamente este cargo?

– No es ningún chollo económico, ya que mi sueldo es de 100 euros al mes, pero es bastante gratificante el trato humano con la gente. Es una cosa que valoro bastante y aunque he tenido alguna que otra mala experiencia, en general estoy contento del trabajo que he realizado y del trato recibido por parte de los mendareses.

El plazo para presentarse a juez de paz, ya que Juan Mari deja el cargo, finaliza el día 3 de marzo

ONDARROA

El Consistorio baraja acometer un parking para 700 vehículos

II ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Consistorio de Ondarroa programa la construcción de un edificio de diez plantas en Arta Bide, con capacidad para albergar cerca de 700 vehículos. El principal escollo de esta ambiciosa actuación es su elevado coste, que ronda los siete millones de euros. En base al anteproyecto inicial se propone intervenir entre el chalé de Santa Mónica y la subestación eléctrica existente junto al vial que conecta Ondarroa con Lekeitio por la carretera de la costa. Las instalaciones darán servicio tanto a los residentes como a los usuarios del puerto, ya que existe la posibilidad de habilitar un acceso para

vehículos desde la dársena Egidazu.

El informe técnico indica que el primer nivel podrá acoger cerca de 60 plazas, los situados entre el segundo y el noveno alrededor de 500, mientras que las restantes ocuparán el décimo piso. Se reservarán 20 parcelas para minusválidos.

Exposición de Badiola

El fotógrafo Patxi Badiola, nacido en 1966 en Ondarroa, expone desde hoy hasta el día 4 de marzo en la oficina de la Caja Ahorros de Navarra situada en el número 32 de la calle avenida de Santiago, de Vitoria, en horario de 18.00 a las 20.00 horas.

MUTRIKU

La conservera Zizzo Billante en la Feria Prodexpo de Moscú

II A. GORRITIBEREA

MUTRIKU. Un total de ocho empresas alimenticias vascas, entre las que se encuentra la firma local Zizzo Billante Hermanos, S.A., se encuentran de visita en la XVII edición de la Feria Prodexpo en Moscú.

La misión comercial organizada por el departamento de Medio Ambiente, Planificación Territorial, Agricultura y Pesca de Gobierno Vasco tiene como objetivo el contactar y establecer relaciones con importadores y distribuidores rusos.

La misión consistirá en una visita a la feria por espacio de dos días para que las empresas conozcan de cerca el mercado alimentario ruso, los productos que estos demandan y en definitiva posibilitar la penetración en el mercado ruso.

Hay que recordar que la misión organizada por el Gobierno Vasco forma parte del plan de promoción para los productos de la industria alimentaria vasca en los distintos mercados internacionales, productos entre los que se encuentran los de la selecta línea 'Condor' que son elaborados en la conservera mutrikua.

Citar por último que la feria Prodexpo tiene una periodicidad anual siendo el certamen más importante del sector de la industria alimen-



Exterior de la conservera Zizzo Billante Hermanos en Mijoa.

taria en Rusia y Europa del Este.

Badator 'Pikomelatos'

Aurretik akordiorik ematen ez bada, aurtengo karnbalak benetan arra-roak izango dira Mutrikun, baina hala eta guztiz txikienei bederen ezingo zaie ilusioa kendu.

Bihar ostiralez 'Pikomelatos' pertsonai ospetsuaren etorrerarekin hasiko festa giroa.

Arratsaldeko 16:00etan Udal Musika Banda txikiak lagunduta Kalejira izango da eskoletatik barrena, eta 17:00etan berriz 'arrantzaleen jolasak' gauzatuko dira Miruaitz frontoian parte hartuko duten ume

mozorroto guztiekin batera.

Txaturanga

Gipuzkoako lehen mailan diharduen Mutrikuko 'Txaturanga Xake Taldeak' bost jardunaldi ospatu ditu dagoeneko eta azkena bederen aldekoa izan du Fortuna B taldeari 1 eta 3 irabazi bai zieten. Saillapean zortzigarren postuan aurkitzen dira egun, eta hurrengo jardunaldia berriz hurrengo larunbatean otsailaren 13an izango dute arratsalde Hernani A taldearen aurka. Gogoratu jokaldi guztiak San Agustin kalean duten beraien lokalean burutzen direla.

SORALUZE-PLACENCIA

Pasacalles y concursos de disfraces centran los dos días de Carnaval

II NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. Ya está todo listo para celebrar las fiestas de Carnaval a partir de este sábado. Muchos son los actos organizados por la comisión de cultura, entre los que destacan pasacalles, desfiles y otros eventos como los concursos de disfraces que buscan la participación de los vecinos.

Un pasacalle de trikitilaris y cabezudos con el grupo de trikitilaris de Musika Eskola abrirá el programa festivo este sábado a las doce y media del mediodía.

Por la tarde, más actividades al aire libre; un desfile de disfraces a partir de las 17.30, que partiendo del Puente Principal, incorpora charanga, batukada y animación. Una hora después, el grupo local de danza Urrats llevará a cabo una exhibición de danzas de Carnaval en la Plaza Vieja. Tampoco faltará una degustación de chorizo y sidra a las 19.00 horas. Por último, una verbena a cargo de Akerbeltz, en dos tiempos. De 19.00 a 20.30 y de 22.30 a medianoche.

El martes de Carnaval, por su par-

te, los concursos de disfraces serán los actos centrales. A las 17.30 el concurso infantil de play back para alumnos de infantil y primaria. Este año la novedad es que se celebra en la sala de cine del polideportivo. Todos aquellos que quieran participar deberán inscribirse en el Ayuntamiento. Y para entrar en calor, nada mejor que la chocolatada organizada para las seis y media de la tarde en la Plaza Vieja. A continuación, de nuevo una verbena, a cargo de Lisker. A las 23.00 horas, se celebrará un nuevo concurso de play back, en esta ocasión dirigido a la participación de los adultos.

KZgunea

El centro KZgunea oferta tres nuevos cursos a sumar a su ya amplia oferta. Se trata de los cursos de Twitter, Audacity y Draw. El centro abrirá los días 11, 18 y 25 de febrero de 09.00 a 13.00 horas.

ERMUA

Wifi en el barrio San Pelayo

II K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El área municipal de informática prosigue adelante con el plan de expansión de red municipal de antena Wifi. Esta semana ha puesto en marcha un nuevo punto de acceso público y libre, en el barrio

de San Pelayo. Concretamente en la pérgola acristalada que está al final del parque del barrio, junto al polideportivo. El nuevo punto de acceso permite acceder a internet y a otros servicios en esta infraestructura pública, la red es libre y el

SID está identificado como ERMUA. La señal se ofrece mediante una antena amplificadora. Para ofrecer este servicio ha sido necesario conectar ese punto de acceso con la red municipal de fibra óptica, cuyo punto de enlace y conexión ha sido el polideportivo. La instalación del nuevo punto ha supuesto un desembolso para el área de 3000 euros.

El Celta B figura entre los más peligrosos a domicilio

Ha sumado los mismos puntos que el Eibar lejos de su casa pese a jugar dos partidos menos fuera, pero su irregularidad le impide estar entre los mejores

LETIZIA GÓMEZ

EIBAR. Fue una de las grandes sorpresas de la primera vuelta, pero el paso de las semanas le pasaron factura. El Eibar volverá a verse las caras el domingo con el Celta B, uno de los cuatro equipos que ha sido

capaz de vencerle en lo que va de campeonato, aunque aquel partido, disputado el pasado 27 de septiembre, estuvo condicionado por un árbitro castellano-leonés que expulsó de forma muy rigurosa a Txiki Lombráña y a Gorka Kijera.

El cuadro dirigido por Milo Abeleira no vive los dulces momentos que atravesaba cuando el conjunto armero visitó el Municipal de Barreiro. Por aquel entonces, el filial celeste fue capaz de encaramarse a la segunda plaza de la clasificación durante la séptima y la octava jornada después de enlazar seis triunfos consecutivos. Sin embargo, sólo dos semanas después

de superar a los de Ángel Viadero, los gallegos atravesaron un fuerte bache que se saldó con seis semanas sin ganar, con tres derrotas de por medio. Eso les privó de poder seguir luchando con los mejores, aunque los celtiñas se presentarán en Ipurua con un disfraz de cordeiro que esconde debajo los peligrosos colmillos de un lobo.

Es especialmente feroz fuera de casa, donde ha logrado ya cinco victorias, la última hace dos semanas en el campo del Compostela (2-3). El Eibar va a tener que afinar mucho su portería para superar al filial celtiña, puesto que es un equipo que marca prácticamente en todas sus citas. Sólo ha acabado sin anotar en cuatro ocasiones, entre ellas las dos primeras jornadas del campeonato, que se saldaron con derrotas.

La zaga armera va a tener que estar muy atenta a las figuras de Alex López y Oriol Riera, que entre los dos suman más de la mitad de los 30 tantos que acumulan en su haber. El primero cuenta ya con nueve dianas, las mismas que Altuna, mientras que Oriol Riera ha mojado ya siete veces.

El punto flaco de este equipo reside en la retaguardia. De los diez primeros clasificados es el que más goles ha recibido. Los 32 tantos encajados en las 22 jornadas disputadas hacen una media de 1,45 tantos recibidos por partidos. Cabe pensar, por tanto, que los espectadores que el domingo acudan a Ipurua tendrán la ocasión de ver goles.

Samuel, en casa

El plantel eibarrés comenzó ayer a preparar esta cita con todos los efectivos, salvo Samuel Piette, que ayer retornó a casa tras haber permanecido ingresado en la Clínica Mutua durante 24 horas. La intervención realizada en su tibia derecha fue un éxito y tras unos diez días de reposo, podrá empezar a realizar algunos ejercicios.



Partido de la primera vuelta entre el Celta B y el Eibar. E. C.

Las deficiencias en ataque pasan factura al Arrate en su regreso a la competición

E. C.

EIBAR. Las limitaciones en el juego de ataque han lastrado al Arrate en las dos primeras jornadas de la segunda vuelta, solventadas con sendas derrotas ante Naturhouse La Rioja (25-33) y CAI Aragón (26-23). Después de la mala imagen ofrecida ante los riojanos, al menos en Zaragoza el conjunto guipuzcoano mejoró sus prestaciones e, incluso, estuvo cerca de llevarse algún punto ya en la recta final, pero el buen rendimiento defensivo no tuvo continuidad a la hora de encarar la portería contraria.

Su entrenador, Julián Ruiz, observó una buena reacción tras la «mala sensación» que le había de-

jado la cita anterior, aunque no fue suficiente para sumar porque tuvieron «muy poquito lanzamiento exterior», apenas 3 goles de Dalibor Cutura, 2 de Marc García y 1 de Rédei. A ese problema se sumó la «mala eficacia» obtenida en los momentos de superioridad numérica, y en esas circunstancias «es muy difícil sacar adelante un partido», en opinión del técnico albi azul.

Únicamente el húngaro Szabolcs Törő, llegado del Europeo de Austria y, por ello, más en forma que sus compañeros tras el largo parón de la competición, ha despuntado en los dos compromisos disputados, con 5 y 9 goles, respectivamente. Todo lo contrario que sus com-

patriotas Rédei y Harsányi, que ni siquiera acudió a Zaragoza, o que el italo-croata Tokic, poco acertados ante el marco contrario.

«Tenemos jugadores a los que todavía les falta soltarse, están un poco agarrotados», sostiene Julián Ruiz, que hoy ha concedido jornada de descanso a sus discípulos y mañana iniciará la preparación del siguiente compromiso.

Será el viernes, día 19 de febrero, en el polideportivo Ipurúa de Eibar ante el Frigoríficos del Morrazo, último clasificado de la Liga Aso-bal y, por ello, un rival ante el que el Arrate no se puede permitir tropezar si no quiere comprometer la permanencia.

El Debabarrena emprende este sábado en Francia su tercer año como equipo UCI

El equipo eibarrés ha sido incluido en la lista de los conjuntos que participarán en las principales pruebas ciclistas del mundo

L. G. B.

EIBAR. El nombre de Eibar y el de la comarca del Debabarrena volverán a sonar con fuerza en el panorama ciclista internacional gracias a Juanjo Sebastián y las diez corredoras que conforman el grupo, que este sábado emprenderán en Francia su tercera temporada como equipo UCI.

La Unión Ciclista Internacional ha vuelto a valorar de forma positiva el esfuerzo, la calidad y las infraestructuras del Debabarrena-Kiroldgi y lo ha incluido en la lista de 27 equipos que este año participarán en las principales pruebas del mundo.

El telón de la nueva temporada se levantará en la localidad de Anglet, en la prueba denominada Boucles de la Soule.

La escuadra eibarresa mantiene los mismos miembros del año pasado, reforzados con la incorporación el mismo plantel del año pasado, reforzado con la incorporación la hondarribitarra Ana Yunta, campeona de Euzkadi de Bikemaraton, y el ascenso al primer equipo de la zumaitarra Mireia Osa y la eibarresa Ane Ziaran.

Pese a que la temporada aún no ha comenzado, el Debabarrena ya ha empezado a cosechar éxitos de la mano de Inmaculada Pe-

reiro, que se impuso en el Campeonato de España de triatlón de invierno celebrado en Ansoy y que se suman a los otros cinco que la bilbaína ha conquistado en ediciones anteriores.

12 títulos estatales

De esta forma, las corredoras que forman el equipo eibarrés suman un total de 12 títulos estatales. Así, Pereiro suma seis coronas en el Campeonato de España de triatlón de invierno y el título nacional logrado el año pasado en Duatlón. Eva Ledesma se proclamó campeona de España de triatlón en el 2009, mientras que Itxaso Leuna disfrutó en lo más alto del podio en el Campeonato de España de ruta del 2008. Irene San Sebastián conquistó el título estatal en la prueba de ruta júnior, también en el 2008, y se impuso en la prueba contra el crono, en tanto que Ane Santesteban también tiene en su haber el campeonato de España de ruta en categoría sub-23.

Al Giro

Este año se presenta apasionante para el conjunto eibarrés, que acudirá a un Tour de Francia muy devaluado por los problemas económicos y, por primera vez en su historia, viajará a tierras transalpinas para disputar el Giro de Italia, una carrera que ya ha superado en prestigio a la ronda francesa. Además del Giro, la prueba estrella para el conjunto guipuzcoano será la Emakumeen Bira, aunque también han atado ya cinco clásicas que se disputarán en Holanda y Bélgica.

El atletismo ermuarra cuenta ya con una interesante web

L. G. B.

EIBAR. Los atletas ermuarras ya tienen su punto de encuentro en la red. Desde hace unas pocas semanas, con picar en el ordenador la dirección www.atletismoermua.com, tanto los muchos jóvenes que practican este deporte, como aquellos que tratan de seguirlo con atención tienen a su alcance una página web informativa. Curiosamente, su creación no ha partido de ninguna institución municipal, sino del desinteresado esfuerzo del padre de uno de los escolares que participan en las actividades atléticas de la localidad.

A este portal digital no le falta absolutamente de nada. Las noticias se actualizan conforme se van sucediendo las diferentes pruebas y campeonatos. Además, la web incluye entrevistas con los atletas más destacados y dedica un buen espacio de la misma a detallar los horarios de las numerosas actividades previstas, tanto a

nivel escolar, como en federado y veteranos.

En el apartado de historia se destaca la figura de los entrenadores Antonio Cid y Lolo García, que resaltan la relevancia de iniciativas como ésta web. «Supone una gran ayuda para nosotros y es de alabar que alguien coja una responsabilidad semejante sin recibir nada a cambio».

Arantza Moreno

Existe incluso la posibilidad de visionar las imágenes de algunas competiciones, como el Campeonato de España de pista cubierta de categoría cadete, al que el sábado acudió Arantza Moreno.

La ermuarra sólo pudo competir en la prueba de 600 metros, puesto que se quedó fuera del lanzamiento de peso por sólo un centímetro. Le avalaba un crono de 1.43.57 y el octavo puesto en el ranking, pero acabó cuarta en su serie y se quedó fuera de la final.